



Sheinbaum llama “cínico” a García Luna tras acusar a AMLO de destruir el Poder Judicial: “¿Qué autoridad moral tiene?”

La presidenta de México se lanzó contra el exsecretario de Seguridad Pública tras enviar una nueva carta al juez Brian M. Cogan e involucrar a AMLO

Por Rubi Martínez



La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, cuestionó a **Genaro García Luna**, exsecretario de Seguridad Pública, luego de que envió al juez Brian M. Cogan una nueva carta en la que menciona al expresidente Andrés Manuel López Obrador y critica la reforma al **Poder Judicial**.

A unas cuantas horas de conocer el veredicto final de la **justicia estadounidense** respecto al caso del exfuncionario mexicano, la mandataria federal fue cuestionada sobre la misiva que se hizo pública durante la tarde del 15 de octubre.

“Se busca encarcelar a los que combatimos a sus aliados políticos vinculados con el narcotráfico. México está entrando a una etapa muy peligrosa”, escribió.

Al respecto, durante ‘La Mañanera del Pueblo’, Sheinbaum Pardo aseguró que se trata de un acto de **“mucho cinismo”**.

[Sheinbaum llama “cínico” a García Luna tras acusar a AMLO de destruir el Poder Judicial: “¿Qué autoridad moral tiene?” - Infobae](#)